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●学生時代の夢・思い出は？ 

 高校２年生のクラスが楽しかったです。まだコロナが流行する前に修学旅行に行き、楽しい思い出がたくさん

できました。また、クラスの友達と放課後残って勉強するなど、互いに切磋琢磨することができました。 

 

●防衛医科大学校に入校した動機・経緯は？ 

 周りの人と少し違うことをやりたかったことが大きいです。周囲には看護師を目指している人が多く、看護師

以外に何かないかと考えていたとき、自衛官である看護師になることができる防衛医科大学校を知ったことが入

校のきっかけです。 

 

●入校してからの思い出や楽しかったことは？ 

 寮での生活が楽しいです。はじめは親元から離れ、慣れない環境の中、生活していくことは不安も大きくスト

レスも感じましたが、全国から来た人と友達になれたり、部活を通して人間関係が広がるなど、今までの人生で

は経験できなかったことができています。また、休日に友達と出かけるのが楽しいです。 

 

●防衛医科大学校に入校し生活する中で影響を受けた人や出来事は？ 

 同期です。今まで出会ったことがないような個性を持った人や気の 

合う人など、様々な人がいます。一緒に寮で生活しているため、新た 

な一面や優しい一面などを見ることができ、面白く、尊敬もできます。 

 

●現在の主な授業内容は？ 

 今は、主に看護の授業を行っています。普通の看護学校と同じよう 

に、演習や課題を中心に勉強しています。 

 

●現在の学校生活に生かされていると感じる経験はありますか？ 

 防医大入校以前、運動部や寮生活での経験がなかったため、現在の生活のすべてが、人生で初めての経験です。 

 

●防衛医科大学校の魅力は？ 

 自衛官と看護師の両方を目指すことができる唯一の場所だと思います。また、看護師と保健師の資格取得を全

員が目的としている看護学校は、この学校だけだと思います。 

 

 

●将来に向けて努力していることやこれからの目標は？ 

【左が中坂学生】 



 運動を頑張っています。私は、今まで運動をほとんどしてこなかったので、体力をつけたいと思って頑張って

います。 

 

●これから防衛医科大学校を受験しようと考えている皆さんへ 

 防衛医科大学校は一体どういう学校だろうと不安に思うかもしれませんが、入校してみると楽しいと感じて貰

えると思います。実際、私自身も入校する前は不安でしたが、今はもうありません。是非、一緒に楽しいキャン

パスライフを送りましょう。 

 

 


